
Lei 24h é sancionada e já está em vigor 
 

 
 

De autoria do vereador Tubias Callil, a iniciativa dá direito ao empreendedor abrir e 

fechar as portas em qualquer horário 

 

Na manhã desta quarta-feira (5), o prefeito em exercício Rodrigo Decimo (PSL) assinou 

a Lei 24h, de autoria do vereador Tubias Callil (MDB). Sancionada, a matéria já está em 

vigor e permite ao empresariado escolher quais os melhores horários de funcionamento 

do seu estabelecimento. 

Callil, que retornou à vida política para apoiar o empreendedorismo e o 

desenvolvimento econômico, acredita que este momento seja o marco de um novo 

tempo na economia local. Isso porque a última modificação expressiva no horário de 

funcionamento do comércio foi aprovada em 1993, quando possibilitou a abertura de 

lojas nas tardes de sábado. 

- A iniciativa, que é uma das mais importantes do meu mandato, partiu da ideia de que 

precisamos mudar a mentalidade para criar um ambiente melhor em Santa Maria e 

poder ajudar aqueles que geram emprego e renda - diz o vereador. 

Para ele, o mais importante é a população entender que a lei não é uma obrigação. Mas, 

sim, uma opção que cada empresa terá para fazer a gestão do seu tempo.  

- A Lei 24h não é uma proposta que obriga as empresas a funcionarem 24 horas. Mas, 

sim, que desobriga o empreendedor a fechar em horário pré-determinado. Para muitos 

empreendedores, abrir uma ou três horas a mais já reforça o orçamento, paga o que 

faltou para o aluguel ou, ainda, consegue contratar mais um funcionário, gerando 

emprego e renda local - explica. 

A exemplo de Santa Maria, Uruguaiana também batalha pela aprovação de uma lei 

semelhante. Outras cidades gaúchas, como Porto Alegre, Caxias do Sul e Pelotas, já 

convivem com algumas opções de comércio e de serviços em horários alternativos. 

- Claro que os empresários terão que obedecer a uma série de exigências, 

principalmente no período noturno, com a finalidade de garantir, sobretudo, o sossego 



público e segurança da população. Mas é uma grande oportunidade de também 

aumentar a competitividade entre as empresas, tanto das grandes, quanto das pequenas - 

diz Tubias Callil 

No ato da assinatura da lei, o prefeito em exercício Rodrigo Decimo parabenizou o 

vereador pelo projeto e pelo empenho frente às demandas do empresariado. Decimo, 

que é um experiente gestor do setor privado, acredita que a Lei 24h trará benefícios ao 

município. 

- É uma lei importante, não só pelo que ela representa em oportunidade de crescimento 

para a cidade, mas pelo que ela representa ao nosso polo regional. Estamos dando 

oportunidade aos empreendedores. É um avanço e, com certeza, o mercado conseguirá 

regular as ações que existirem a partir de agora - comenta. 
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